

## **Metalvalue s'implante en Meuse et projette une deuxième usine**

by Usine Nouvelle - lundi, février 22, 2016

<http://correspondances.fr/metalvalue-simplante-en-meuse-et-projette-une-deuxieme-usine/>

**Spécialisée dans la fabrication de pièces à partir de poudre de métal compactée, la société parisienne Metalvalue implante un site de production à Etain, dans la Meuse, et envisage un second investissement d'un montant compris entre 40 et 70 millions d'euros qui se concrétiserait soit en Lorraine, soit dans le Nord.**

Ancien directeur industriel de Vallourec, Alain Honnart a tourné le dos aux joies de la retraite, préférant prospecter l'Europe à la recherche de technologies d'avenir dans le domaine métallurgique. En juin 2015, l'industriel, devenu directeur général de Metalvalue, s'est porté acquéreur de la start-up suédoise Bofors Bruk, implantée à Karlskoga, ville natale d'Alfred Nobel et détentrice de 42 brevets dans le domaine du compactage de poudres métalliques.

### **Production et recherche**

Tout en confortant l'usine suédoise, qui doit atteindre une capacité de 1 000 tonnes de pièces par an, Metalvalue a choisi d'implanter dans la Meuse sa première unité de production française. Implantée dans les locaux laissés vacants par la société Care Packaging, l'usine mobilise un investissement de 12 millions d'euros et prévoit 40 embauches afin de lancer la production dès la fin 2016. Metalvalue envisage également la création en Lorraine d'un centre de recherches.

### **Usine de poudre**

Fondé en 2006 par plusieurs ex-patrons de la métallurgie européenne, Metalvalue étudie également la possibilité d'implanter une usine de fabrication de poudre d'acier soit en Lorraine, soit dans le nord de la France. Selon les configurations de production et le site retenu, l'investissement se situera entre 40 et 70 millions d'euros. La décision est attendue au cours des prochains mois.